

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : Lloyd Palun pugnace, Bouanga buteur



Photo: DR

Auteur d'une bonne prestation défensive, Lloyd Palun et les siens sont restés muets devant le goal adverse.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Bruno Ecuele Manga/Di-dier Ndong (Dijon). Alignés d'entrée, lors de la rencontre face à Lyon, comptant

pour la 10e journée de Ligue 1, les deux internationaux gabonais ne se sont pas particulièrement démarqués. Par contre, ils ont eu le mérite de s'être fondus dans le collectif dijonnais qui s'en est bien sorti, en tenant en

échec l'OL (0-0), au Groupama stadium. Un point sans conséquence au classement général, puisque Dijon demeure 19e de Ligue 1.

Denis Bouanga (Saint-Étienne). Il a été le sauveur des Verts, di-

«Je savais déjà où j'allais tirer»

Prosper Sax Nze-BEKALE
Libreville/Gabon

AUTEUR du penalty victorieux des Verts face aux Girondins, battus 0-1 dans les ultimes instants de la rencontre Saint-Etienne-Bordeaux, Denis Bouanga est revenu sur le match de dimanche.

Morceaux choisis : "Ce qui a changé, c'est que les cartes ont été redistribuées. Il y a de nouveaux joueurs dans l'effectif. A chaque match, ça change. On s'entend tous bien. Tout le monde a sa carte à jouer et on essaye de se donner au maximum. Ce penalty vient au bon moment et on ramène les trois points. On a une vraie assise défensive, il ne manque plus que l'efficacité devant. Sur le penalty, j'avais le ballon et je savais déjà



Photo: DR

L'international gabonais Denis Bouanga, auteur du but de la victoire de Saint-Etienne sur penalty contre Bordeaux.

où j'allais tirer. J'ai attendu juste le résultat de la VAR. Cela ne m'a pas perturbé, je n'ai pas changé de

côté, j'ai tiré là où je devais tirer. Je n'avais aucune pression, même si c'était à la 90e."

manche, en transformant le penalty ayant donné la victoire à Saint-Étienne (1-0) face aux Girondins de Bordeaux. Positionné dans un rôle de piston dans le 3-4-3 proposé par Claude Puel, l'ailier des Panthères et ses coéquipiers ont tout de même souffert pendant tout le match, avant la délivrance avec la transformation de ce penalty dans le temps additionnel.

Aaron Appindangoye (Sivasspor). Face à Galatasaray, Aaron Appindangoye et ses camarades se sont inclinés 2-3 vendredi dernier en ouverture de la 8e journée du championnat de Turquie. Le défenseur gabonais a disputé toute la rencontre. Cette défaite positionne Sivasspor au 6e rang, à une longueur de son adversaire de vendredi, Galatasaray (5e), privé

de Mario Lemina, convalescent. **Guelor Kanga (Sparta Prague).** Le milieu de terrain gabonais était du déplacement dimanche soir sur la pelouse du FK Teplice. Dans le cadre de la 13e journée de la ligue tchèque. Au terme de la rencontre, les deux formations se sont neutralisées sur le score de 1 but partout. **Lloyd Palun (EA Guingamp).** En déplacement avec son club, en ouverture de la 11e journée de Ligue 2, l'international gabonais et les siens sont allés prendre un précieux point à Niort, 14e au classement général. Score final : 0-0. Solide défensivement, généreux dans l'effort et même parfois inspiré, le dossard 8 des Panthères était à l'image de toute son équipe, qui a livré un match plein.

Théophile Vinga décroche



Photo: J.F. MAROLA

Théophile Vinga lors du match retour AS Vita Club-Espérance de Tunis, de la Ligue africaine des champions, il y a quelques années.

J.F. MAROLA
Libreville/Gabon

Vous ne verrez plus Théophile Vinga "avalier" des kilomètres sur les différents stades. Et pour cause, il a décidé de mettre un terme à sa carrière d'arbitre assistant international "Élite A", commencée en 2008. Mais, que de chemin parcouru !

Théophile Vinga revient sur son parcours : "Exceptée la phase de finale de la Coupe du monde, j'ai été quasiment de toutes les compétitions de la CAF, en plus de celles de la FIFA. J'ai, à mon actif, trois

phases finales de Coupe d'Afrique des nations. En 2012 au Gabon, en 2013 en Afrique du Sud, puis celle 2017, une fois encore dans notre pays. Au niveau des clubs, j'ai fait deux demi-finales de Coupes des confédérations, sans oublier les Jeux Africains en 2011 au Mozambique, et 2015 au Congo Brazzaville...", a-t-il confié.

C'est donc avec le sentiment du devoir accompli que Théophile Vinga quitte l'arbitrage pour, désormais, intégrer la grande famille des instructeurs des arbitres. À cet effet, il vient de passer un stade d'instructeur CAF à Lomé, la capitale togolaise.